

Secours Catholique

Association reconnue d'utilité publique 6 Membre de Caritas Internationalis.

www.secours-catholique.org

Le Secours Catholique, service d'Eglise, a été créé par Monseigneur Rodhain en 1946. L'association a pour vocation de soutenir les personnes en difficulté afin de les aider à devenir acteur de leur développement et trouver ainsi leur place dans la société. Dans le diocèse, grâce à l'engagement de 1650 bénévoles, il développe des actions d'aides et d'accompagnement auprès des enfants, des familles, des détenus, des migrants et interpelle les pouvoirs publics pour défendre leurs droits.

Par le réseau Caritas, premier réseau de solidarité internationale, dont il est membre, il œuvre aussi à l'étranger. Les 165 Caritas s'entraident pour mener des actions d'urgence, de développement et de plaidoyer.